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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 15 0 １２ 0 15 55.6％ 

 

２０２３－２０２４年度 第３５回 例会プログラム 

開会点鍾１９時／四つのテスト/我らの生業  

ゲスト(有)松浦 専務 川口和恵様 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田副会長） 

 

会長不在ということで代わりに挨拶させていただきます。本日は外部卓話ということで、当クラブの松浦

会員のお嬢様、川口和恵様に来ていただいております。一人ゲストが来ていただくことで例会にも緊張感が

漂い、非常に良い雰囲気になります。せっかく外部卓話をお話しいただけるのですから出席率を上げていき

たいと思います。お互い声を掛け合ってできるだけ出席者を増やすようにしたいと思います。会員数が少な

いのはしょうがないのですが、少しでも出席率を上げて臨みたいと思います。 

週末 30日に開催される第Ⅰ分区第Ⅱ分区合同 IMについてお話したいと思います。コロナ禍により開催で

きなかったのですが 5年ぶりに復活することになりました。IMとはインターシティミーティングの略でガバ

ナー補佐が主管となって開催されます。徳島の場合は第Ⅰ分区第二分区合同で開催されるため、どちらかの

分区のガバナー補佐が主管をなって開催されます。今年度は第二分区の笠井ガバナー補佐の徳島西 RCが主管

となって開催されます。今年度は「誰一人として傍観者にならない SDGs 消費と地域作りの視点から」とい

うテーマで行われます。基調講演は講師として加渡いづみ氏（四国大学短期大学部教授）です。久しぶりに



開催される IMに参加して勉強してきたいと思います。 

現在テレビをみると大谷翔平の話題が出てこないときがありません。彼にとって青天の霹靂ともいえる水

原通訳の不祥事事件ですが、ギャンブル依存ということで現実はメンタルとの闘いです。残念なことです。

犯罪について私の経営する会社の社員も現在警察の厄介になってしまった人がいます。ある youtubeからギ

ャンブルにハマり借金が増えて犯罪を起こしてしまいました。4月末には出てこれそうですが、両親は自主

退社を申し出てきましたが、私は待っているつもりです。どうせやり直すなら弊社で頑張ってほしいと思い

ます。水原さんとは犯罪のスケールは違いますが人間は弱いものだと思います。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・2024-2025年度地区補助金提案書を回覧しています。来年度は 2015年 6月 1日に徳島ガンバロウズをお呼

びしてバスケットボール教室を開催したいと思います。 

・先日の PETSでお願いされておりました 3年計画を回覧しております。会員増強をはじめ財団への寄付、公

共イメージ向上とコミュニケーションを数値目標として設定しております。異議がなければ地区に送らせ

ていただきます（異議なし） 

・29日小松島南 RCの創立 50周年記念式典がホテルクレメント徳島にて開催されます。会長とともに出席し

てまいります。 

・30日ホテルクレメント徳島にて 9時 30分受付 10時開始 15時終了予定で徳島第Ⅰ分区第二分区合同 IMが

開催されます。参加される方は澤田会員が送迎してくれますのでお願いいたします。 

・支払い調書を回覧いたします。 

委員会報告 

矢野会計 

「地区大会に出席される方は登録料 10,000円を集金させていただきますのでお願いいたします。」 

卓話（外部卓話） 

川口和恵（(有)松浦専務取締役） 

 

会員である松浦の娘であります川口和恵と申します。10数年前にインターネット販売と美容室を経営する

AGNを設立しベンチャー企業の社長として四国大学で講演してきたことをお話ししようと思ってきたのです

が 7月からこのロータリークラブの会長に母がなると聞きまして、話題を変えまして母についてお話しよう

と思います。テーマは「松浦社長に気をつけろ」で 3つのことを皆さんにお話ししたいと思います。 



一つ目は目力と圧力で全て何とかできると思っていることです。昔ある会社に勤めていた時、信じられま

せんが苛められていたことがあるそうです。事実無根の噂話を流され困らされたそうです。しかし母は嘘の

噂を流していた本人を捕まえて、なぜそんなことを言うのかと直談判して黙らせたそうです。さらに上司に

も直談判し、なぜこんなことを許すのかと詰め寄ったそうです。仕事についての頭の回転は凄く、その凄さ

は誰にも負けないほどです。(有)松浦に入り 2年ほどになりますが社長（母）が何をしているのか誰も把握

しきれません。若い人に任せていこうと思うのですが社長（母）のバイタリティには誰にもついていけない

ほどです。従業員に対しても厳しい態度をとったりしますが、社員はそれでも社長（母）を心配してくれ優

しい言葉をかけてくれます。社長（母）は飴と鞭の使い方が抜群に上手いと思います。 

二つ目は決断力が速いということです。とにかく「すぐやろう」「はい、決めた」とすぐ言います。しかし

浅い考えの時もありますので気を付けてください。先日取引会社のお別れ会で姫路に行ったとき色々と言わ

れていました。「四国一うるさい女社長」と言われたりしますが、そういう時は取引先の方が段取り悪く、向

こうが間違っているため筋は間違っていないのです。しかし言い方が悪いとは思います。高知の血筋だと思

いますが怒っていると思われるときは皆さんも落ち着いて聞いてあげて下さい。 

三つ目はとてもフットワークが軽いということです。最近は体調のことも少しは気にするようになりまし

たが基本誘いは断りません。私の友達の飲み会にも参加してきます。でも友達のほうからお母さん連れてき

て、と言われるほど馴染んでいます。大阪の看護師時代の友達に久しぶりに会った時にも「お母さん元気」

と言われるほどインパクトが強い人です。 

まとめとして 72歳とは思えないほど元気な人です。何事にも目をそらすことなく立ち向かう元気がありま

す。「やってみよう」「試してみよう」と前向きな気持ちはまだまだあります。皆様の協力あってこそだと思

いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

スマイルボックスの発表 

松浦会員「今日は娘のお話を聞いていただいてありがとうございます。」 

辻会員「今月誕生日でしたが第 1例会を欠席していたため本日ニコニコさせていただきました。」 

次回例会 

 4月 2日 １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


